



Regionaljournal Steiermark



Brand in einem Einfamilienhaus in Oberaich

Aus bislang unbekannter Ursache brach Mittwochnachmittag in einem Einfamilienhaus ein Brand aus. Verletzt wurde niemand.

Gegen 16:40 Uhr bemerkte ein Nachbar den Brand. Er verständigte die Besitzer, die zu diesem Zeitpunkt nicht zu Hause waren, sowie die Feuerwehr. Die Feuerwehren Oberaich, Bruck an der Mur, Picheldorf, Niklasdorf und die Betriebsfeuerwehr Böhler, im Einsatz mit 39 Kräften und elf Fahrzeugen, löschten den Brand. Verletzt wurde niemand.

Die Schadenshöhe sowie die Brandursache sind derzeit nicht bekannt. Das Landeskriminalamt Steiermark hat die Ermittlungen übernommen.

